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#77  Ирина  Подзорова  о  космическом  полёте  на  Каллисто  и  научном

коммунизме.

 

Участники:

Ирина Подзорова - контактёр с внеземными цивилизациями;

МидгасКаус - представитель планеты Эслер, биолог, психолог и специалист по

инопланетным цивилизациям;

Наталья – гость.

 

00:00 

Наталья: А он пробовал земную еду? Ты его угощала?

Ирина: Нет, его не угощала. Я Кирхитона хотела пивом угостить. Даже самой

смешно. Он меня  вёз как раз на спутник Юпитера - Каллисто, есть такой. А я говорю:

«Будешь пиво?» Он говорит: «Мне нельзя, это для нас ядовитое вещество». А у него

же когда сидишь, у него в тарелке невесомость, когда она летит. А я хотела открыть

бутылку пива. Он говорит: «Сейчас прилетим, тогда откроешь. У тебя всё вылезет из

бутылки, будет пузырь тут».

Наталья: А ты с собой бутылку пива взяла, чтобы его угостить?

Ирина: Да, чтобы его угостить, а он отказался. Я говорю: «Ну, тогда я выпью».

И хотела  открыть.  А  он  говорит:  «Сейчас  прилетим  на  Каллисто,   откроешь,  а  то

сейчас  тут  невесомость,  пузырь вылезет  из  бутылки,  будешь  его  вот так  делать…»

[дует, как будто отгоняет пузырь]

Наталья: Слушай, ну, это какая-то фантастическая история, конечно.

Ирина: Это я не буду рассказывать в жизни [смеётся].

 

01:02 Спутник Юпитера – Каллисто.

Мы  прилетели  на  Каллисто.  Там  такое  кресло.  Пока  я  сидела  с  ним

разговаривала,  я открыла пиво. Он не стал. Он рассказывал пока,  я его выпила. Он

говорит:  «Ну,  поставь  здесь  бутылку».  И  на  нас  костюмы  оделись.  Когда  я  вчера

рассказывала,  как  они  сами…  И  мы  вышли  на  поверхность  Каллисто  посмотреть.

Юпитер вообще полнеба занимает. Мне там весело, я хотела с ним в снежки поиграть.

Там снег везде лежит. А он не лепится.  Там в перчатках таких вот берёшь, а он не
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лепится, снег… А я говорю: «Давай снеговика слепим». А он говорит: «Ну, попробуй,

слепи». А он не лепится, сухой, и по пояс проваливаешься. Я куда-то залезла и по пояс.

Наталья: Тяжело там? Сильное притяжение?

Ирина: Нет,  из снега выскакиваешь,   можешь на одной руке стоять,  вот так

переворачиваться. "Давай, - говорю, - в снежки поиграем". И хотела вот так собрать,

чтобы в него кинуть, а он у меня не лепится. А Кирхитон подошёл, говорит: «А тут

снег не из воды, он из метана состоит». Он как порошок.

Наталья: Из метана?

Ирина: Там температура минус 200. В костюме же.

Наталья: Этот костюм тяжёлый?

Ирина:  Нет.  Так  ладно  -  200,  мы на  Венере  выходили,  там  вообще +400  и

давление 100 атмосфер.

Наталья: Что  ж  это  за  костюмы  у  них  такие  особенные,  что  они  могут

выдерживать.

Ирина: Вот такие. Они там до 2000 градусов могут выдерживать. Он у них тоже

там на Дараале сколько-то стоит там денег, чтобы  его купить. Хочешь такой купить?

Наталья: Мне  так  странно,  что  у  них  деньги  есть.  Вот,  правда,  странно.  Я

думала, что они по каким-то другим законам…

Ирина: Ну, да, а по каким?

Наталья: Каждому по потребностям, помнишь, как в коммунистическом, этом

самом… пропаганде…

Ирина: У них же всё равно деньги были. В Китае коммунисты, там есть юань.

Наталья: Там они коммунисты, но они же строят ещё коммунизм, они его не

построили.

Ирина: Как строят? Коммунистическая республика КНР.

Наталья: А в Советском Союзе же верили в то, что каждому по потребностям

Ирина: Всё равно были деньги. Ну, были же. Если не деньги, то эти были, как

их называли, у бабушки моей, она мне  показывала, когда был переход на другие, вот

такие большие, как она их называла, вот такие бумажки?

Наталья: Что бабушка? Они же коммунизм не построили. Они же собирались и

не построили.    

Ирина: А что такое коммунизм?

Наталья: Ну, был же такой. У меня был научный коммунизм ещё в институте.

Ирина: Я читала немножко, помню в библиотеке взяла Ленина, что то я ничего



там не поняла.

Наталья: Ты брала в библиотеке Ленина?

Ирина: Да,  ещё  в  школе  училась.  Интересно  было.  Меня  вообще  история

интересовала России. Я помню, у нас в библиотеке целая полка была им заставлена, 50

томов вот таких толстых. Я думаю: «Надо мне историю России почитать». Что мне там

было,  12  лет…  Я  говорю:  «А  можно  мне  взять  эту  книгу?»  Они  же  разрешают,

пожалуйста, бери, читай. В школьной библиотеке можно любому взять. Я нашла там

первую попавшуюся. Такая вот большая книжка.

Наталья: Ленина  читать,  по-моему,  нереально  вообще.  Меня  если  б  не

заставляли, я б, наверно, не читала.

Ирина: Я  не помню, про что там было написано. А я помню, там что-то про

землю было написано, что надо землю куда-то отдать, надо землю куда-то…

Наталья: Рабочим, может быть, и крестьянам?

Ирина: Там  какие-то  статьи  были.  Там  он  какими-то  научными  терминами

выражался. Что мне там, 12 лет было.

Наталья: А ты прямо в 12 решила Ленина прочитать?

Ирина: Да,  я  пришла  в  школьную  библиотеку.  А  у  нас  там  был  прям  в

школьной библиотеке, куда дети ходили, целая полка была заставлена. А я думаю: «О,

Ленин».  Я же знаю, что это история России.  А я интересовалась.  Думаю, надо,  как

первоисточник.  Что это за  революция была? Я спросила,  я  взяла  книгу:  «А можно

взять?» Она сказала: «Да». Она записала. Можно же детям читать.

Наталья: Конечно, можно Ленина.

Ирина: Можно, да. Я её потом несла. Но я её не всю прочитала. Она мне потом

говорит: «Ну, что, прочитала?» Я говорю: «Нет». «А то можешь ещё взять». Я говорю:

«Нет, спасибо, уже не надо». "А ты что-нибудь там поняла?"

Наталья: А сколько ты страниц прочитала, мне даже интересно?

Ирина: Не знаю, я так, то в начале, в середине что-то там искала, статью может

там прочитала. Что-то ещё у мамы спрашивала. Она говорит: «Отстань». Я брала до

этого книжки про революцию просто, как колхозы создавались. Это я брала, читала.

Наталья: Как колхозы создавались?

Ирина: Ну, да, как раскулачивали их, такие вот рассказы.

Наталья: В тебе были задатки сразу. Ты интересовалась.

Ирина: Я вообще книжки любила читать,  всегда. Я и сейчас люблю. Но мне

сейчас некогда, когда я буду читать.



Наталья: Скажи,  пожалуйста,  когда  у  тебя  это  всё  произошло,  с  кем  ты

делилась?

Ирина: С мамой.

Наталья: С мамой?

Ирина: Мама тебе поверила?

Наталья: Нет, она вообще инопланетянам не особо верит. А ты скажи, вот ты

там изучала научный коммунизм.  Там что, действительно денег нет? Они думали, что

не будет.

Ирина: Почему?

Наталья: Они  думали,  что  всё  будет  равенство  и  братство,  люди  станут

честными и не будут деньги брать ни за что. А им будут давать столько, сколько им

нужно, а они будут по-честному сами работать.

Ирина: Это понятно. Говоришь, от каждого по способностям, каждому…

Наталья: Каждому по потребностям.

Ирина: Это я понимаю. А потребности у всех разные, способности тоже у всех

разные, и чего? Все же люди разные на Земле у нас. Мы купили дом один, в сарае было

полно литературы  советской,   «Капитал»  Маркса...  Всё-таки  был экономист,  он же

прекрасно  знал,  что  если  я  работаю,  например,  в  школе  учительницей,  я  свои

способности отдаю, а у меня потребность съесть булку хлеба и выпить пачку кефира, и

жить в однокомнатной квартире. А если ты работаешь учительницей, то же самое, ты

по способности своей, но у тебя потребности съесть палку колбасы и выпить литр пива

– это  же не  одинаковая  цена  продукта.  Потребности  у  нас  будут  разные,  а  работа

одинаковая.

А потребности  как  удовлетворять,  если  ты  выполнил  одинаковую  работу  по

часам,  например.  По часам мы с  тобой выполнили и потребности  у  нас  разные.  И

чтобы произвести эти продукты тоже нужно вложить разное количество труда.  Как

тогда нам будет? Значит, у  тебя будут  потребности одни, ты приобретешь то-то, у

меня будут потребности другие. Например, я хочу жить в трёхкомнатной квартире, а

ты  в  однокомнатной,  и  мы  с  тобой  одинаковый  план  работ  выполнили,  нам

государство  выделило  –  мне  трехкомнатную,  тебе  однокомнатную.  Ты  скажешь:

«Почему это так? А я тоже хочу».

Наталья: Там посложнее было. Там даже не так. Там ещё всё хуже было. Там

все должны были общими семьями жить.

Ирина: Хорошо, жить общими, а питаться?



Наталья: Все одинаковые дома.

Ирина: А питание?

Наталья: Питание, тоже, наверное, уравниловка.

Ирина: Там  же  написано  по  потребности,  по  потребностям  человека.  Или

потребности кто-то определял?

Наталья: Наверное, всё-таки они там как-то хитрили.

Ирина: Это уже как в концлагере. Сделаешь вот столько, а тебя накормят. Так

что ли?

 

10:00 Классификация цивилизаций.

Наталья: К  какому  классу  мы  относимся  у   инопланетян  для  них?  Мы  же

цивилизация какая-то? Есть какая-то классификация?

Ирина: У  них  есть  классификации  разные.  Если  по  индексу  технического

развития, ИТР по-русски перевести, то это будет, там их 30, 30 уровней. 30-ый уровень

–  это  уже  когда  происходит  такое  развитие  техники,  когда  уже  планеты  можно

переставлять, звёзды зажигать, пользоваться энергией практически всей Галактики.

Наталья: А мы?

Ирина: У кого ядерное топливо есть, тот уже 12-ый.

Наталья: А важно, как мы его используем?

Ирина: Кто открыл, как можно использовать энергии второго уровня, которые я

говорю,  как  радиация,  кто  её  открыл  наличие,  тот  уже  находится  по  нашей

классификации 12-го уровня. А использовать во зло или добро – это уже зависит от

конкретных качеств  личности,  т.е.  от её моральных,  нравственных,  духовных норм.

Это не зависит от уровня техники.

 

11:23 Эфир - энергия.

Наталья: Эфир – это же пятый элемент?

Ирина: Был, он исключен же из таблицы Менделеева. Вашими учёными он был

исключён, потому что у вас пошла другая модель науки, другая модель атома, которая,

Эрнест  Резерфорд  сказал,  не  требуется  как  бы  присутствия  эфира.  А  то,  что  там

называлось эфир – это первоэлементы, из которых все состоит.

Наталья: А как само вещество оно существует?

Ирина:  Он говорит, они называют это энергией. Они называют это тем типом

энергии… Я помню, как Раом Тийан говорил, который с Бурхада. У меня есть куратор



с  Бурхада,  Раом  Тийан  его  зовут.  Он  как  раз  занимается  энергетическими

взаимодействиями.  И вот  сейчас  Мид мне  напомнил,  что  Раом Тийан  говорил  про

эфир, что в 19 веке это было название энергии, которая служит границей между нашим

материальным миром и духовным миром. То есть  как отграничивает.  Часть из  них

вообще как высоковибрационные плазмоидные миры, т.е. они состоят, можно сказать,

из эфира. Но в вашей современной терминологии это как торсионные поля, потому что

они крутятся.

 

11:48 Научатся ли люди управлять энергией?

Наталья: А люди,  они  научатся  каким-то образом управлять  этой энергией,

ведь она же в потенциале может дать как новый источник энергии?

Ирина: Да, их много разных видов эфира. Т.е. не разных видов эфира, они на

разных вибрациях находятся. Самое для вас близкое к материальному миру, вы её уже

открываете, ваши физики  начинают её изучать, может быть слышали, она называется

свободная энергия вакуума.

Наталья: Наверное, да, слышали.

Ирина: Но  это  по-нашему  называется,  а  у  вас  называется  просто  энергия

вакуума.  Ваши учёные  открывают,  что  даже  в  пустом  пространстве,  свободном от

всяких веществ и полей, материальном пространстве, есть у вас энергия, но она ещё не

изучена  вашими  учёными.  Чтобы  её  изучить,  её  нужно  извлекать.  У  нас  в

Межзвёздном  Союзе  есть  такие  приборы,  которые  при  направлении  ограниченного

пучка электромагнитных волн в определённом спектре и при направлении в одну точку

экранированного от всех других полей, можно вызвать выделение энергии вакуума.

Энергия вакуума, она находится не только в вакууме, она находится вообще во всём

пространстве. Только её легче обнаружить, когда нет в пространстве ни молекул, ни

атомов, ни энергий других.

Наталья:  А как долго ещё человечеству потребуется искать эту энергию?

Ирина: Лично мой прогноз, при вашем развитии науки, лет 200.

Наталья:  Шансов у меня немного увидеть это.

Ирина: Ничего, в следующем воплощении… Если перевоплотишься у нас на

Эслере или Бурхаде, раньше увидишь.

Наталья:  Я  понимаю,  что  людям  сейчас  интереснее  узнавать  совершенно

конкретные вещи,  физические.  Вот они все про коронавирус спрашивают,  вчера ты

отвечала про коронавирус.  Я думаю,  что этот кусочек я просто вставлю и не  буду



повторяться.

 

14:46 Прямой эфир накануне. Ответы на вопросы о коронавирусе.

Ирина: Кто создал коронавирус? Представители Бурхада придерживаются того

же самого мнения, что и раньше, что это разработка китайских спецслужб, китайских

военных.  Пусть  это  не  само  биологическое  оружие  –  это  эксперименты  по  его

созданию. Мы не можем доказать, что это был именно запланированный эксперимент

на людях.  Вполне возможно, что это как утечка в лаборатории, хотя мы предполагаем,

что такой вариант вполне возможен, что не утечка,  а сознательная диверсия против

китайского народа.

                                                                

 15:45 Финансы на Эслере. Наночипы.

 Наталья:  Я  понимаю,  что  следующий  вопрос  у  людей  –  это  финансовая

состоятельность. Есть ли у вас финансы на планете, и есть ли у людей  в обозримом

будущем  шанс  изменить  эту  ситуацию,  чтобы не  зависеть  так  от  финансов,  чтобы

взаимоотношения между людьми не строились на финансовых каких-то ценностях?

Ирина: У  нас  есть,  но  у  нас  нет  бумажных  носителей  денег  уже,  но  на

некоторых планетах есть. А вот конкретно на Эслере уже нет в обращении таких – ни

металлических, ни бумажных,  ни пластиковых. У нас финансовая система построена

на  электронных  деньгах.  Во-первых,  у  нас  нет  документов  привычных  вам  в

понимании.  Все  данные  о  человеке  заложены  в  специальные  нанотехнологии,

наночипы, которые в теле находятся. Они как бы похожи на нейросети вашего мозга,

но  они  распространены  по  телу,  и  в  них  заложена  информация  о  том,   кто  этот

эслеровец, где он родился, в каком городе живёт и т.д. и т.п.,  вся информация. Как

документ  заменяет.  В  чипе  ещё  заложена  информация  о  ДНК.  ДНК  у  каждого

индивидуальна.  Даже  у  близких  родственников  ДНК  у  каждого  индивидуальна,  и

поэтому  информация  о  последовательности,  как  вы  говорите,  нуклеотидов,  она

заложена уже в электронной схеме этой. На руках находится наша ДНК на коже, и мы

можем  прикладывать  руки  к  специальным  терминалам,  и  там  проводятся  платежи,

начисляются деньги и т.д.

Наталья:  У нас тоже такой эксперимент был, был человек, который вшил себе

и  ходил  с  этим  чипом,  но  вопрос  по  сути  меня  волнует  другой,  как  происходит

энергообмен между людьми?

Ирина: У нас есть вот такая финансовая система. У нас же денег нет. Есть, как



и у вас, сочетание государственных сфер работы, в том числе и в Межзвёздном Союзе,

и у нас на планете. Есть колонии, где мы развиваемся, распространяемся в космосе. И у

нас  есть,  как  бы  вы  назвали,  общественный  порядок  работы,  т.е.  общество  может

основываться,  и  там  будут  работники,  или  частный  порядок.  Я  бы  не  назвал  это

предпринимателями, потому что у нас такого нет, чтобы мы могли что-то купить, а

потом в  другом  месте  чуть  подороже продать  или  придержать  этот  товар,  и  когда

станет дефицит, продать. У нас нет таких схем. Это бессмысленно делать, потому что

это  создаёт  неоправданное  повышение  цены,  и  каждый  эслеровец  знает,  что

привлечение  финансовых  потоков,  таким  образом,  разрушает  духовную  структуру

человека.

Наталья:  В  Межзвёздном  Совете,  получается,  инопланетяне  получают

зарплату?

Ирина: Ну, да. Это можно, по-вашему земному, так назвать. Они выполняют

определённые  типы  общественных  или  государственных  работ,  и  они  получают

определённое  обеспечение  от  государства  или  частных  компаний  по  специальным

правилам,  на  которые  они  могут  жить.  На  Эслере  тоже  есть  свои  семьи.  Так  же

содержать свои семьи, путешествовать,  развиваться,  у нас тоже это есть.  Просто по

факту рождения на той или иной планете, если этот член общества не будет выполнять

полезную функцию, то у него не будет возможности получить блага. В любом случае,

человек должен исследовать,  должен положить что-то в развитие общества, а потом

получить от него пользу для своего развития.

 

20:20 Род. Память рода.

Наталья:  Насколько важен для человека его род? Так вышло, что у нас целые

поколения не знают своих предков дальше, чем дедушку с бабушкой из-за того, что у

нас был Советский Союз, и эта революция, все эти войны. Насколько это нас лишило

каких-то корней, основ? Что даёт нам память рода?

Ирина: У  каждой  семьи,  у  каждого  рода  есть  свой  семейный,  или  как  ещё

называют, родовой эгрегор. Когда духи воплощаются, они воплощаются через эгрегор

этого народа, через эгрегор этого конкретного семейного рода, и они берут на себя

частично участие в программе этого рода. Т.е.  программы, которые были заложены

мыслями, эмоциями, чувствами этих членов рода. Но они берут не все программы, а те,

которые совпадают с ними самими по вибрациям, т.е. мыслями и чувствами обладает

сам дух воплощающийся, если он обладает сходными со своим родовым эгрегором, он



их к себе притягивает, они как-бы усиливаются в нём самом. Если противоположные

качества  у  этого  духа,  они  могут  ослабляться  противоположными  родовыми

эгрегорами,  с  противоположными  энергиями.  Это  в  программе  развития  духа,  про

которых сейчас  говорили,  как  заказ.  Это  программа развития  духа.  Она  не  жёстко

детерминирована.  А  по-русски  -  это  определённый  план  действий.  Если  в  план

действий входит отработать именно в этом семейном эгрегоре, именно в этом роду, то

оно так и будет, он воплотится. Да, сейчас у вас нет знаний родословной, тех, которые

были раньше, но в данный момент это не имеет никакого значения, потому что те духи,

которые приходят сейчас, прекрасно знают, что они идут в страну и в то время, когда

нет этих знаний. Это тоже их программа.

Наталья:  А будут ли возрождаться эти ведические знания?

Ирина: Будут возрождаться где?

Наталья:  Здесь, на Земле.

Ирина: Это может быть только частная  инициатива какой-то группы людей,

потому  что  на  государственном  уровне  для  современных  политиков  это  не  имеет

значения.

Наталья:  Останутся наши современные политики в том качестве, в котором

они существуют, или будут меняться?

Ирина: Я бы хотел надеяться, что нет.

 

23:00 Развитие человечества.

Наталья:  Есть какая-то предопределённость в этом развитии человечества, в

ближайшие, скажем, 10 лет или 20?

Ирина: Можно просчитать примерно, но очень сложно будет наперёд что-то

говорить, потому что я сейчас начну строить планы, что вы должны достичь через 10

лет.  В  Межзвёздном  Союзе  давно  ждут  закона  об  отмене  узаконенных  убийств

внутриутробных и т.д. В любом случае, это неуважение к жизни. Этот закон до сих пор

не принимается по вполне понятным политико-экономическим причинам. Это первое.

А  второе,  помните,  у  Ирины  было  видео  с  Сен-Жерменом?  Вот  Сен-Жермен

воплощался как Соломон. Соломон жил 3 000 лет назад, он на Земле был воплощён. А

потом он воплотился в Сен-Жермена на планете Дисару, ещё 3 000 лет назад этот дух,

который тогда был воплощён в Соломона, написал, будучи израильским царём, такие

слова:  «Много  замыслов  в  сердце  человека,  но  состоится  лишь  определённое

Господом».  Что  такое  «определённый  Господом»?  Если  замысел  человека  не



соответствует  плану  его  духовного  развития,  то  Господь,  он  знает  мысли  каждого

человека, Бог, имеется в виду Творец всей Вселенной, и Он направит свою энергию на

то, чтобы оно не осуществилось. А если что-то произошло, то это происходит по Его

воле, т.е.  по Его желанию, либо это в пользу развития чего-то, если это добро, всё

доброе происходит, а если происходит что-то негативное, то это происходит, потому

что Он это допустил. А допустил Он это для того, чтобы люди на примере различения

научились ценить это добро, которое будет дано потом. Ценить – это значит любить.

Наталья:  Благодарю,  это  очень  хорошо.  Это какие-то  очень  ясные слова и

кажутся простыми, но их надо чаще повторять.

 

25:36 Закон двенадцати.

Наталья: Говорят, есть закон двенадцати, когда 12 человек соединяются как бы

в круг, их души как-то вместе, и они становятся прямо творцами…

Ирина: 12 апостолов?                 

Наталья:  Может быть, в том числе,  и 12 апостолов. А есть ли такой закон

двенадцати в Галактике или в космосе?

Ирина: Это же зависит от веры. Может быть закон семи, закон двенадцати и

т.д. Ты говоришь на самом деле о создании эгрегора.

Наталья: Может быть.

Ирина: Он может быть любым числом создан, просто если человек верит, что

именно 12 усиливает его веру в это действие, то он просто выпустит из себя больше

энергии благодаря этому. Это зависит от веры человека.

Вера через шторм проводит корабли,

Караваны движет по пустыне,

Увлекает пленников Земли

К отдалённым звёздам в небе синем.

Наталья:  То же самое. То есть «по вере вашей».

Ирина: Да, да, если будете иметь веру с горчичное зёрнышко, скажите: "Горе

перейти туда",  - и она перейдёт.  Знаешь, что такое горчичное зёрнышко? На самом

деле  –  это  самое  маленькое  зёрнышко  имелось  в  виду,  которое  было  известно

израильтянам, которым говорил Христос эту притчу. Но на самом деле - это огромное

количество веры, потому что вера как чувство, как духовное явление, не может быть

измерено на весах.

Наталья:  Это очень красиво.



Ирина: Спасибо.

Наталья: Я  вся  гамма  чувств  и  эмоций  самых  светлых  и  благостных.

Благодарю.

 


